

東北学院大学の改革に関する意見箱 回答

No.	2025-008
投書日	2025/6/2
タイトル	7号館について。その他。
投書内容	<p>法学部生は特に7号館で2コマ分の授業を連続して受講する経験があった。3時間座りっぱなしだと腰や肩が痛くなり、授業に集中しづらくなる。イスの改善、耐震対策もちゃんとしてほしい。</p> <p>なお、土樋キャンパス学内に設置された信号機前のモニターはどんな目的をもち、何処の資金を使って設置されたものなのか告知して欲しい。学院大生は高い学費を払って大学に通学しているため、金銭に関する報告は必ず行って欲しい。</p>
回答日	2025/7/14
回答	<p>この度は、大学の施設に関する貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございます。</p> <p>授業に集中できる学習環境を整えることは、大学として最も重要な責務の一つであると認識しております。ご指摘いただいた椅子をはじめ施設設備の改善等につきましては、大学のキャンパス整備計画の中で検討し、皆様が安心して勉学に励めるよう、必要な環境整備対策を講じてまいります。</p> <p>次に、土樋キャンパスの信号機前に設置されたモニターに関するご質問についてご説明いたします。情報のご提供が遅れ、ご心配をおかけしましたこと、お詫び申し上げます。</p> <p>設置目的としては、主に学生・教職員を主とし、市民の皆様へのお知らせ（教学改革に係る取組や各種イベント案内、各種注意喚起など）を迅速に伝達することを目的として設置いたしました。</p> <p>また、設置にかかった費用は、皆様からお納めいただいている学費も含まれる大学全体の運営予算の中から、教育環境の向上およびキャンパス内の安全対策強化の一環として充当されております。</p> <p>今後は、このような施設の設置意図や目的についても、より分かりやすく皆様にお伝えする方法を検討してまいりますので、今後の大学の対応にご理解いただけますと幸いです。</p>